



## EN GARDE !



Nous avons reçu une alerte de la police cantonale.

Depuis la mi-janvier 2021, plusieurs tentatives d'escroqueries téléphoniques ont été recensées à Genève.

En substance, les victimes reçoivent un appel où leur interlocuteur (homme ou femme) se présente comme étant un·e employé·e de l'Administration fiscale cantonale, ou de tout autre autorité cantonale.

L'escroc explique à sa victime qu'elle a des arriérés d'impôts et/ou qu'elle a reçu trop d'argent de la part de l'AVS cette année. Le malfrat tente ensuite d'obtenir de sa victime des informations relatives à ses données bancaires et lui intime de payer rapidement « ce qu'elle doit », sous peine d'écopier d'une amende de 200'000 CHF, ou de ne plus recevoir son AVS.

RAPPELEZ-VOUS : IL EST PRIMORDIAL DE NE JAMAIS DONNER D'INFORMATIONS PERSONNELLES OU RELATIVES A SES COMPTES BANCAIRES A QUI QUE CE SOIT ; EN CAS D'APPELS DE CE GENRE, IL EST IMPORTANT DE NE JAMAIS Y DONNER SUITE.

Si vous deviez être victime de ce type d'appel, **merci d'en informer la Brigade des vols de la Police judiciaire au 022 427 72 60.**

Soyez prudent·e !

L'équipe de VIVA

